

---

Membre de l'organisation ukrainienne Sotsialny Rukh (Mouvement social), Oleksandr Kyselov rappelle ici tout d'abord une caractéristique essentielle ignorée par bien des courants de gauche : ce que fut la mobilisation populaire massive face à l'invasion russe de l'Ukraine du 24 février 2022. Confronté à la difficulté de maintenir ce niveau de mobilisation dans le contexte d'une guerre meurtrière qui dure et d'attaques sociales du régime Zelensky, Kyselov souligne ensuite un double enjeu : démocratique et social.

Vous pouvez lire cet article pleine page [ICI](#)